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氏 名 役   職 氏 名 役   職 

○前田  誠 大宮中学校区青少年育成委員会 会長 上野 泰明 教育職員課 管理主事 

◎熊野  敦 大宮小学校  校長 中島 真一 学校施設課（建設班） 主査 

出水 秀樹 〃    教頭 三橋 啓司 学校施設課（調達班） 主査 

相澤 耕司 〃    教務主任 安井  忍 学事課   主任管理主事 

◎田村 高広 大宮台小学校 校長 丸山  武 教育指導課 指導主事 

鬼澤 敦子 〃    教頭 佐藤 典子 教育支援課 指導主事 

織田 真人 〃    教務主任 佐々木 剛 保健体育課 指導主事 

大方 美沙 大宮小学校  ＰＴＡ会長 木村 隆之 生涯学習振興課 管理主事 

豊田 伸子 〃    ＰＴＡ代表 寺島 祐治 健全育成課 主査 

渡邊 良郎 〃    ＰＴＡ代表 ☆山﨑 二朗 企画課   課長 

須田 真美 大宮台小学校 ＰＴＡ会長 ☆望月 宏次 〃    主任管理主事 

佐々木亜樹 〃    ＰＴＡ代表 ☆森山  航 〃    管理主事 

江口 靖子 〃    ＰＴＡ代表 

６月１９日（金）に今年度最初となる第３回「大宮小学校・大宮台小学校統合準備会」が大宮

小学校の体育館で開催されました。新たな委員の方々の参加もありましたので、準備会の役割や

今年度の予定を確認するとともに、令和３年４月の統合に向けて、学校、保護者、地域、教育委

員会等それぞれから現在までの進捗状況が報告されました。 

＜田村会長＞（大宮台小学校校長） 

４月に着任しました。統合後に想定され

る通学路を確認するため、登校時間帯に実

際に歩いて通学時間や危険箇所などを調

べました。休校期間中には備品整理を行う

など、来年３月の大宮小への引っ越しに向

けて、計画的に準備を進めました。子ども

たち、保護者、地域の皆様にとって、より

良い統合になるよう努力します。 

＜熊野会長＞（大宮小学校校長） 

現在は直接会って交流する機会を持つ

ことが難しい状況ですが、両校の児童がお

互いに相手校に向けて手紙を書いたり、自

己紹介カードを作成したりするなどの交

流活動を計画しています。職員はこの休校

期間中に備品整理などを大宮台小と連携

して進めました。 

令和２年度統合準備会委員（敬称略） 

＜前田副会長＞ 

（大宮中学校区青少年育成委員会会長） 

統合まで、残すところ半年近くとなり、

統合準備会も今回で中間点を迎えました。

統合に向けての課題の中には、このタイミ

ングで結論を出さなければならないもの

もあります。統合までのスケジュールを踏

まえて、前向きな討議をしていきたいと思

います。 
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【教育委員会の取組み】 

〈スクールバス運行について〉 

・国の補助対象基準※から外れていること、また、独自に運行させる場合、金額も高額となるこ

とから現状では運行が難しいと考えています。今後、スクールバス以外の具体的な通学方法に

ついて検討を進め、第４回準備会で対応策を学校から提案することが確認されました。                                 

（企画課） 

※スクールバスの導入に関しては遠距離通学を緩和するために、小学校４ｋｍ以上、中学校６ｋｍ以上の場合、

国から補助が適用されます。（義務教育諸学校等の施設費の国庫負担等に関する法律施行令） 

〈教職員の配置について〉 

 ・統合後の児童数に応じて、市の基準に従い教職員を配置します。また、児童が学校生活や学習

に専念できるよう、千葉市の取組みとして、３１名を超える学級がある学年には、教職員を１

名追加配置します。仮に現在の推計通りの児童数になった場合、４つの学年に１名ずつ追加配

置される予定です。                          （教育職員課） 

〈通学路の安全対策について〉 

 ・通学路の決定については、昨年度までは統合後に新校長が行うこととしておりましたが、今年

度からは統合前に通学路を決定できることになりました。これを受けて、統合準備会終了後に、 

統合校の通学路を決定しました。今年度は正式に決定された通学路に基づいて、安全対策を進

めていきます。                              （学事課） 

〈放課後の子どもたちの居場所について〉 

・「放課後子ども教室」と「子どもルーム」を一体的に運営する「アフタースクール」を統合時

から開設することになりました。希望するすべてのお子様をお預かりするので、統合によって

通学距離が長くなり、保護者のお迎えが必要な場合にも活用できます。アフタースクールの詳細

については市のホームページからもご覧いただけます。 

     千葉市 アフタースクール 検索👈（生涯学習振興課） 

【学校の取組み】 

・休校期間中に両校の職員が連携して、統合校で使用する学校備品の点検を行いました。 

・１２月２日に予定している交流活動で、お互いに名前を覚えたうえで活動できるよう、自己紹

介カードをお互いの教室に掲示することを計画しています。 

【地域の取組み】 

・大宮台小付近の交通規制について相談するために、千葉東警察署を訪問し、下記の①②の事項

について確認しました。地域として、交通規制をどうするか、各自治会と相談しています。 

①スクールゾーンの交通規制は小学校が対象であるため、現在の大宮台小付近の規制は統合に

伴い、解除する方向で検討しています。 

②交通規制を維持してほしい場合は、中学校と関係自治会から要望する必要があります。 

統合に向けた準備の状況 

【今後の予定】 
第４回準備会 令和２年１０月頃 
第５回準備会 令和３年 ２月頃 
統合校説明会※ 

 令和２年 11月 28日（土）10：00～11：30 

※保護者や地域の皆様を対象に統合校の 

概要説明と校舎見学を予定しています。 

【統合準備会事務局】 
千葉市教育委員会教育総務部企画課 
☎043-245-5911 

※統合準備会だよりは教育委員会のＨＰでも 

ご覧になれます。市ＨＰ『サイト内検索』に 

「統合準備会」と入力してご覧ください。 

 各校ＰＴＡ代表・地域代表からのご意見  

・スクールバスの運行が難しいとのことだが、代替措置として、保護者が安全に送迎でき

るような手段を検討してほしい。 

・通学の見守り活動について、保護者は様々な事情があり、地域も高齢化が進んでいる。 

マンパワーによる見守り活動の継続は難しくなるのではないか。その点を踏まえて、 

具体的な対応策を検討してほしい。 
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